



Este año se han concretado 23 fiscalizaciones.

Autoridad sanitaria del fiscaliza juguetes previo al Día de la Niñez

Con la finalidad de prevenir y resguardar la salud de los más pequeños, el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, junto al equipo de la Unidad de Gestión Ambiental (UGAM), llegó hasta el supermercado Jumbo del Mall del Centro, para verificar las condiciones de seguridad de los juguetes previo al Día de la Niñez.

“A través de la Unidad de Gestión Ambiental verificamos el etiquetado obligatorio, que estén en orden las advertencias de seguridad para juguetes inflamables, eléctricos o específico, así como en el caso de juguetes para niños menores de 3 años. Adicionalmente, generamos

alertas para el retiro masivo de juguetes cuando éstos presentan riesgos para la seguridad y salud de la población infantil”, señaló Barra.

Durante el presente año se han registrado 23 fiscalizaciones a juguetes, sin contabilizar sumarios, pero hubo observaciones durante las inspecciones. Estas se indican con un plazo de cumplimiento y si no son subsanadas se da origen a sumario sanitario. Las principales observaciones son: Falta de advertencia de seguridad, de datos del importador, de registro del Instituto de Salud Pública (ISP) a set de maquillajes y de edad de uso del juguete, entre otras.